



Digital Receipt

This receipt acknowledges that **Turnitin** received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Helen Ayu Prameswari
Assignment title: Revision 2
Submission title: HUBUNGAN POLA ASUH ORANGT..
File name: TURNIT_-_3_September_2020.doc
File size: 608.5K
Page count: 69
Word count: 11,658
Character count: 73,325
Submission date: 04-Sep-2020 11:33PM (UTC+0700)
Submission ID: 1379729337

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Masa remaja sering disebut masa yang rentan terjadi badai atau tekanan dalam diri seseorang sebagai akibat dari krisis identitas dan pencarian jati diri (Hurlock, 1991). Karakteristik remaja berkaitan erat dengan ketidakstabilan emosi dan suka melakukan hal baru yang menurutnya menarik, salah satunya dengan berkendara di jalanan. Pengendara di bawah umur kini sangat mudah dijumpai meskipun mereka tidak memiliki SIM (Surat Izin Mengemudi) karena berusia di bawah 17 tahun. Pola asuh dari orangtua juga memiliki peranan yang mendasar dalam kehidupan remaja karena pola asuh yang permisif mengijinkan anaknya mengendarai motor meski masih di bawah umur mengakibatkan anak bertindak sesuai dengan kemauannya sendiri tanpa berpikir dampak dari perbuatannya. Fenomena yang terjadi di masyarakat terdapat 151 siswa kelas VII dan VIII yang mengendarai motor untuk menuju ke sekolah, mereka beralasan jika jarak rumah ke sekolah jauh dan lelah jika harus mengayuh sepeda.

Data Badan Pusat Statistik (BPS) bahwa kepemilikan sepeda motor pada tahun 2018 di Indonesia terdapat 120,2 juta kendaraan. Banyaknya kepemilikan sepeda motor di Indonesia menyebabkan angka kecelakaan semakin meningkat pula. Data dari *Integrated Road Safety Management System* oleh Korlantas Polri 2018, angka kecelakaan yang melibatkan pelajar sebanyak 93.076 orang per tahun (Kholisimka, 2019). Untuk itu Kepolisian Republik Indonesia melakukan Operasi Patuh Semeru 2019 serentak diseluruh wilayah Indonesia. Hasil Operasi Patuh